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  令和４年 第６回 球 磨 村 議 会 定 例 会 会 議 録（第８日） 

                             令和４年９月13日（火曜日） 

                             場所  球 磨 村 議 会 議 場 

 

議事日程（第４号） 

                         令和４年９月13日 午前10時00分開議 

 日程第１ 議案第48号 令和４年度球磨村国民健康保険特別会計補正予算について 

 日程第２ 議案第49号 令和４年度球磨村介護保険特別会計補正予算について 

 日程第３ 議案第50号 令和４年度球磨村簡易水道特別会計補正予算について 

 日程第４ 同意第３号 球磨村教育委員会委員の選任同意について 

 日程第５ 議員派遣について 

 日程第６ 閉会中の継続調査について 

────────────────────────────── 

本日の会議に付した事件 

 日程第１ 議案第48号 令和４年度球磨村国民健康保険特別会計補正予算について 

 日程第２ 議案第49号 令和４年度球磨村介護保険特別会計補正予算について 

 日程第３ 議案第50号 令和４年度球磨村簡易水道特別会計補正予算について 

 日程第４ 同意第３号 球磨村教育委員会委員の選任同意について 

 日程第５ 議員派遣について 

 日程第６ 閉会中の継続調査について 

────────────────────────────── 

出席議員（10名） 

１番 永椎樹一郎君       ２番 西林 尚賜君 

３番 宮本 宣彦君       ４番 板﨑 壽一君 

５番 東  純一君       ６番 犬童 勝則君 

７番 嶽本 孝司君       ８番 舟戸 治生君 

９番 髙澤 康成君       10番 田代 利一君 

────────────────────────────── 

欠席議員（なし） 

────────────────────────────── 

欠  員（なし） 
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────────────────────────────── 

事務局出席職員職氏名 

局長 蔵谷  健        書記 山口 隆雄 

────────────────────────────── 

説明のため出席した者の職氏名 

村長  松谷 浩一君   副村長  門﨑 博幸君 

教育長  森  佳寛君   総務課長  上蔀  宏君 

復興推進課長  友尻 陽介君   税務住民課長  境目 昭博君 

保健福祉課長  大岩 正明君   産業振興課長  犬童 和成君 

建設課長  松舟 祐二君   会計管理者  假屋 昌子君 

教育課長  髙永 幸夫君                      

 

午前10時00分開議 

○議長（舟戸 治生君）  おはようございます。本日は、全員参加ですので、これから今日の会議

を開きます。 

 本日の日程は配付してあるとおりです。 

癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩・癩癩癩癩・癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩 

日程第１．議案第４８号 令和４年度球磨村国民健康保険特別会計補正予算について 

○議長（舟戸 治生君）  それでは、日程第１、議案第４８号令和４年度球磨村国民健康保険特別

会計補正予算を議題とします。 

 ご審議を願います。１番、永椎樹一郎君。 

○議員（１番 永椎樹一郎君）  ７ページに、システム改修委託料ということで、これは、村長の

提案理由にありますように、国の施策として、今年度、未就学児に係る国民健康保険税の減額措

置ということの、その施策によってシステムを改修されるんだろうと思います。 

 保険税の均等割の軽減といいますか、半分を公費でということになろうかと思いますけども、

今後システムを改修した後に、施策として、また提案がされるんだと思うんですけど、現在のと

ころ、この該当するといいますか、この子どもさんっていいますか、該当する子どもさんの大ま

かな数字で結構ですから、どのくらいの方がこの措置をされるのか分かれば教えていただきたい

と思います。 

 以上です。 

○議長（舟戸 治生君）  税務住民課長、境目昭博君。 

○税務住民課長（境目 昭博君）  お答えします。 
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 ９世帯１０名が、今のところ対象となる予定です。 

○議長（舟戸 治生君）  ほかに質疑はありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（舟戸 治生君）  異議なしとの発言があっており、ほかに質疑などの通告がありませんの

で、これから採決をいたします。 

 お諮りします。議案第４８号は原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（舟戸 治生君）  異議なしと認めます。したがって、議案第４８号は原案のとおり決定さ

れました。 

癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩・癩癩癩癩・癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩 

日程第２．議案第４９号 令和４年度球磨村介護保険特別会計補正予算について 

○議長（舟戸 治生君）  次に、日程第２、議案第４９号令和４年度球磨村介護保険特別会計補正

予算を議題とします。 

 ご審議を願います。質疑はありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（舟戸 治生君）  異議なしとの発言があっており、ほかに質疑などの通告がありませんの

で、これから採決をいたします。 

 お諮りします。議案第４９号は原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（舟戸 治生君）  異議なしと認めます。したがって、議案第４９号は原案のとおり決定さ

れました。 

癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩・癩癩癩癩・癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩 

日程第３．議案第５０号 令和４年度球磨村簡易水道特別会計補正予算について 

○議長（舟戸 治生君）  次に、日程第３、議案第５０号令和４年度球磨村簡易水道特別会計補正

予算を議題とします。 

 ご審議を願います。１番、永椎樹一郎君。 

○議員（１番 永椎樹一郎君）  この前、全協の時にもご説明をいただきまして、沖鶴橋、あるい

は塚の丸居住エリア整備に伴う、配水管等々の布設をするということでございます。 

 消火栓等々の設備も入れた金額であるのかどうかお伺いをしたいと思います。 

○議長（舟戸 治生君）  本会議の途中ですが、答弁調整のため休憩いたします。 

午前10時06分休憩 

癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡 
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午前10時07分再開 

○議長（舟戸 治生君）  議員の質問に、執行部の答弁を求めます。建設課長、松舟祐二君。 

○建設課長（松舟 祐二君）  大変申し訳ございませんでした。現時点では、消火栓の設計等は入

っていないということです。 

○議長（舟戸 治生君）  １番、永椎樹一郎君。 

○議員（１番 永椎樹一郎君）  沖鶴橋のほうは仮設ということでございますけども、この塚の丸

居住エリア等々に配水管施設あれば、今後、消火栓等々も出てまいりますでしょうし、いろんな、

そういうところも加味しながら工事をやっていかないと、後でまたとかいうことになれば、無駄

な費用といいますか、ことも出てまいりますので、やはりそういうのも含めたところで工事も実

施していただければと思いますので、よろしくお願いをしたいと思います。 

 それと、議長、そのままよろしゅうございますか。 

○議長（舟戸 治生君）  はい、どうぞ。 

○議員（１番 永椎樹一郎君）  この前も一般質問でも言いましたように、これら全て、一般会計

からの繰入金の、となっております。 

 今後、この前説明のありましたように、災害復旧であれば、また、国のそういう災害復旧事業

等々に来る可能性もあるということ、来るということで、建設課長ありましたんですけれども、

やはり、簡易水道をご利用の村民の中に、簡易水道ご利用の方とそうでない組合へ、あるいはそ

ういうところの給水施設をご利用になっている村民の方もいらっしゃいます。やはり、こういう

工事を、簡易水道を向上する、全て公費でございます、税金でございますので、一般会計の。や

はりそういうのもしっかりと、やっぱりしっかりと注視をしながら不平不満、不公平等々あって

はございませんので、そこもしっかりと考えながら工事を行っていただければと思っているとこ

ろでございます。 

○議長（舟戸 治生君）  ほかに質疑はありませんか。７番、嶽本孝司君。 

○議員（７番 嶽本 孝司君）  今回、３か所の布設替えというふうに説明を受けたんですが、そ

れぞれの圧力についてお尋ねいたします。 

○議長（舟戸 治生君）  建設課長、松舟祐二君。 

○建設課長（松舟 祐二君）  圧力につきましては、以前、この計画をする前に測っておりまして、

１０キロを測定しているところです。 

○議長（舟戸 治生君）  ７番、嶽本孝司君。 

○議員（７番 嶽本 孝司君）  １０キロということでございます。 

 １つだけお尋ねですけど、今回、災害公営住宅が建てられるところ、それと千寿園さんが建て

られるところ、そちらのほうにも給水管引かれていくと思います。千寿園さんのほうは１階建て、
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２階建てなんで、高さについてはいいかと思うんですけど、災害公営住宅は７階建てというふう

にお聞きしていますので、この１０キロの圧ですね、多分、さっき消火栓という話もあったんで

すけど、道路沿いに、多分屋外消火栓が今から計画されると思い癩癩これから先は後だと思うん

ですけど。この災害公営住宅は７階建てなんで、それの４階から上ですね、そこに対するその消

火栓っていいますか、そういうものは圧力的にも大丈夫なんでしょうかということです。 

○議長（舟戸 治生君）  本会議の途中ですが、答弁調整のため休憩いたします。 

午前10時11分休憩 

癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡 

午前10時12分再開 

○議長（舟戸 治生君）  引き続き、議員の質問に執行部の答弁を求めます。総務課長、上蔀宏君。 

○総務課長（上蔀  宏君）  渡の災害公営住宅の消火栓というか、水道施設ということですので

私がお答えいたしますが、災害公営住宅の計画のほうが、議員も言われましたように、渡の簡易

水道を水源にということで、下のほうからポップアップして屋上に受水槽を設けまして、屋上で

受水槽から下ろすということですね。圧に対しては問題ないと思っています。 

 以上です。 

○議長（舟戸 治生君）  失礼しました。 

 ほかに質疑ありませんか。７番、嶽本孝司君。 

○議員（７番 嶽本 孝司君）  もう一回よろしいでしょうか。 

 今の７階建ての災害公営住宅ですけど、すみませんね、水道管の布設、この水に関係あるもん

だからちょっとお尋ねしたいんですけど、災害公営住宅７階建てに、多分、今総務課長おっしゃ

ったように、屋上にタンクつけられますので、多分、共通用のベランダですね、廊下といいます

か、そちらのほうにも２号消火栓か簡易消火栓がつくかと思うんですけど、多分、詳細な設計は

分かっているはずと思いますので、そこんとこを最後にお尋ねいたします。 

○議長（舟戸 治生君）  総務課長、上蔀宏君。 

○総務課長（上蔀  宏君）  私もちょっと、今詳細の方が、図面のほうが頭のほうに入ってませ

んで、今言われましたように、大体各階に消火栓が、ここ、役場も各癩癩何十メーターやったで

すかね、２０メーターから４０メーターの範囲で、ホースの範囲がありますので、それに合わせ

て大体設置するようになっておりますので、そういうふうになっていると思っております。すみ

ません。 

○議長（舟戸 治生君）  ほかに質疑はありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（舟戸 治生君）  異議なしとの発言があっており、ほかに質疑などの通告はありませんの
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で、これから採決をいたします。 

 お諮りします。議案第５０号は原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（舟戸 治生君）  異議なしと認めます。したがって、議案第５０号は原案のとおり決定さ

れました。 

癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩・癩癩癩癩・癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩 

日程第４．同意第３号 球磨村教育委員会委員の選任同意について 

○議長（舟戸 治生君）  次に、日程第４、同意第３号球磨村教育委員会委員の選任同意について

を議題とします。 

 ご審議を願います。１０番、田代利一君。 

○議員（１０番 田代 利一君）  中井久美氏につきましては、村長が提案理由で申し上げられた

とおりでございますので、議員各位もよく承知していただいていることと思います。 

 議会の全会一致をもって同意いただけますようよろしくお願いいたします。 

○議長（舟戸 治生君）  ただいま、１０番、田代利一君より、中井久美氏を球磨村教育委員会委

員の選任に同意する旨の発言があっております。ほかに質疑はありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（舟戸 治生君）  異議なしとの発言があっており、ほかに質疑などの通告がありませんの

で、これから採決をいたします。 

 お諮りします。同意第３号は原案のとおり同意することにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（舟戸 治生君）  異議なしと認めます。したがって、同意第３号は原案のとおり同意する

ことに決定しました。 

癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩・癩癩癩癩・癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩 

日程第５．議員派遣について 

○議長（舟戸 治生君）  次に、日程第５、議員派遣を議題とします。 

 議員派遣については、お手元に配付しましたとおり派遣することにしたいと思います。ご異議

ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（舟戸 治生君）  異議なしと認めます。したがって、議員派遣については、お手元に配付

しましたとおり派遣することに決定しました。 

癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩・癩癩癩癩・癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩 

日程第６．閉会中の継続調査について 
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○議長（舟戸 治生君）  次に、日程第６、閉会中の継続調査を議題とします。 

 各委員長から、目下、委員会において調査中の事件について、会議規則第７３条の規定によっ

てお手元に配付しました申出書とおり、閉会中の継続調査の申出があります。 

 お諮りします。委員長から申出のとおり、閉会中の継続調査とすることにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（舟戸 治生君）  異議なしと認めます。したがって、委員長から申出のとおり、閉会中の

継続調査とすることに決定しました。 

 お諮りします。会議規則第４４条の規定により、本会議で議決された事件の条項、字句、数字、

その他の整理を要するものについては、その整理を議長に委任されたいと思います。ご異議あり

ませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（舟戸 治生君）  異議なしと認めます。したがって、本会において議決した事件の条項、

字句、数字、その他の整理は、議長に委任することに決定しました。 

 本定例会の会議に付された事件は全て終了しました。したがって、会議規則第６条の規定によ

って、１６日までとしていました会期を本日までとし、閉会したいと思います。ご異議ありませ

んか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（舟戸 治生君）  異議なしと認めます。 

 したがって、本定例会は本日で閉会することに決定しました。 

癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩・癩癩癩癩・癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩 

○議長（舟戸 治生君）  これで本日の会議を閉じます。 

 令和４年度第６回球磨村議会定例会を閉会します。お疲れさまでございました。 

午前10時19分閉会 

癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘 
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